



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 29.01.2007

Beginn: 18:40

Ende: 21:12

Anwesende

- Patrick Strasser (past@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Markus Russe (markus.russe@telematik.edu)
- Manfred Weissensteiner (west@sbox.tugraz.at)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Michael Klamminger (klammimi@sbox.tugraz.at)
- Heinz Riener (mythos_r@sbox.tugraz.at)
- Daniel Böhmer (daniel.boehmer@telematik.edu)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (eagle@htu.tugraz.at)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)
- Dipl.-Ing. Christian Safran (essayen@htu.tugraz.at)
- Rudi Weissenbacher (ruwe@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlussfähigkeit](#)
3. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
4. [Studienkommission](#)
5. [Beschwerde EDV-Referat](#)
6. [PBS](#)
7. [Getränkeabrechnung](#)
8. [Orientierungsjahr](#)
9. [Info-Stunden des Dekanats](#)
10. [Basisgruppen-Seminar](#)

11. [Selbstversorgerhütte](#)
12. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die Vorsitzende
2. Beschlussfähigkeit ist mit vier von fünf MandatarInnen gegeben.
3. Eva wünscht sich einen zusätzlichen TOP "Getränkeabrechnung" nach dem TOP "PBS".
4. Paul berichtet: Die StuKo-Mitglieder haben sich in letzter Zeit ein paar Mal getroffen und überlegt, wie man den Bakk. Studienplan an die geänderten Rahmenbedingungen anpassen kann (z.B. die Einführung neuer LVs oder die Verschiebung von Nachrichtentechnik).
5. Peter Grundner berichtet von internen Vorfällen und geplanten Umstellungen im HTU-Netz. Die Vorfälle betreffen zwar in diesem Fall nicht die Basisgruppe Telematik - allerdings werden die Auswirkungen die gesamte HTU treffen. Aus diesem Grund möchte sich das EDV-Referat mit allen AdministratorInnen zusammensetzen und die weitere Vorgehensweise besprechen.
6. Chrissi bittet darum, dass die Sachen der Weihnachtsfeier und der KIF bis nächsten Montag aus der PBS entfernt werden.
7. Matthias meldet sich als Nachfolger von Robert H. als Getränkelistenverwalter.
8. Martin berichtet: Im März wird das Orientierungsjahr zum ersten Mal schlagend. Die ersten Telematiker mit Orientierungsjahr haben im WS05 angefangen, dieses Semester ist das zugehörige Toleranzsemester und im nächsten Semester werden die ersten Beschränkungen schlagend. Dementsprechend sollte sich die Basisgruppe umhören, ob und wo es Probleme gibt.
9. Es gibt Überlegungen an den Info-Stunden des Dekanats mitzuwirken. Eva wünscht sich Input und Ideen für eine mögliche Zusammenarbeit.
10. Das Basisgruppenseminar vom 23. Februar bis 25. Februar wird voraussichtlich wieder beim Weissenbacher in Anger stattfinden. Bisherige Anmeldungen: Eva, Martin, Daniel, Mich, Gerry, Hartwig, Paul, Matthias, Rudi, Michael G, Niki, Robert V.
11. Es ist rund um Ostern ein Wochenende auf einer Selbstversorgerhütte geplant. Rudi hat sich um eine kostengünstige, kleine Hütte bemüht.
12. Heute ist Anmeldeschluss für das ÖH-Seminar, das von 9.-11. März in Fürstenfeld stattfinden wird.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu